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Stand 28.11.2024, 18.00 Uhr GD 970/24

Gemeinderatsanträge zum Haushalt 2025

Behandlung im Gremium Antrag Nr. Antragsteller Inhalt

FBA Bildung und Soziales 171 FWG Kindertagesstätten Ausbauoffensive IV

Es wird beantragt, auch die Kita in Lehr wie geplant im Zeitraum bis 2030 zu bauen.

177 FWG Umbau Sattlergasse 2-4 zum Haus der Familien

Es wird beantragt, die Sanierung und den Umbau der Gebäude in der Sattlergasse für Familienbildungsstätte und 

Abteilung KITA wie ursprünglich geplant umzusetzen.

178 CDU/UfA, Grüne, SPD, FDP Sanierung der Familienbildungsstätte

Es wird beantragt, den Umbau der Familienbildungsstätte wie schon beschlossen umzusetzen.

181 FWG Sanierung des Wiblinger Schulzentrums

Es wird beantragt, die geplante weitere Verschiebung des ursprünglichen Zeitplans aufzugeben und die 

Maßnahmen sehr zeitnah umzusetzen.

185 CDU/UfA Schulzentrum Wiblingen

Es wird beantragt, von einer Verschiebung der Baumaßnahmen mit den Nummern 27, 28 und 29 in der 

Investitionsstrategie Hochbau abzusehen und den bisherigen Zeitplan mit Baubeginn ab 2028 weiterzuverfolgen. 

FBA Bildung und Soziales 189 Grüne Clearingstelle Menschen ohne Krankenversicherung

Es wird beantragt, 67.000 € in den Haushalt 2025 aus AFM einzustellen, um eine ggf. wegfallende Förderung für 

die Clearingstelle aufzufangen oder ggf. entstehende Förderungslücken zu überbrücken.

FBA Bildung und Soziales 190 Grüne Nutzung von Begegnungsstäten und -treffpunkten

Es wird beantragt zu prüfen, mit welchen Maßnahmen personelle und finanzielle Ressourcen von Einrichtungen 

wie Quartierstreffs, Jugendzentren sowie Kinder- und Familienzentren gebündelt werden können, um das 

Angebot an Öffnungszeiten und Möglichkeiten dieser Stätten zu erweitern. 

Außerdem wird beantragt zu prüfen, ob für den laufenden Betrieb dieser Stadtteilarbeit zusätzliche finanzielle 

Mittel aus AFM zur Verfügung stehen. 

FBA Bildung und Soziales 191 Grüne Sanierung Blauringhalle

Es wird beantragt zu prüfen, ob mögliche Fördermittel (z.B. aus Landes- und Bundesprogrammen) vorliegen. 

Weiterhin wird darum gebeten, die Sanierung der Blauringhalle in den kommenden Haushaltsberatungen zu 

besprechen. 

Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales

FBA Bildung und Soziales

FBA Bildung und Soziales
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Stand 28.11.2024, 18.00 Uhr GD 970/24

Gemeinderatsanträge zum Haushalt 2025

Behandlung im Gremium Antrag Nr. Antragsteller Inhalt

FBA Kultur 123 Grüne Digitale Kulturwegweiser

Es soll ein innerstädtisches Kulturleitsystem etabliert

werden.

Fachbereichsausschuss Kultur
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Stand 28.11.2024, 18.00 Uhr GD 970/24

Gemeinderatsanträge zum Haushalt 2025

Behandlung im Gremium Antrag Nr. Antragsteller Inhalt

174 FWG Sanierung Forsthaus Söflingen

Es wird beantragt, die Sanierung wie geplant durchzuführen.

179 SPD Sanierung Forsthaus Söflingen

Es wird beantragt, die Sanierung wie geplant durchzuführen.

FBA StBU 188 CDU/UfA Ulmer Innenstadt heißt ihre Besucher Willkommen

Es wird beantragt, von der Verschiebung der Investitionsmaßnahme Sanierung Innenstadtbereich mit 

Fußgängerzone abzusehen. Des Weiteren werden Vorschläge unterbreitet, um die Wettbewerbsfähigkeit der 

Innenstadt zu steigern. Der Wirtschafts- und Innovationsausschuss soll sich mit dem Thema befassen und der 

Innenstadthandel beteiligt werden.

Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt

FBA StBU
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Gemeinderatsanträge zum Haushalt 2025

Behandlung im Gremium Antrag Nr. Antragsteller Inhalt

Hauptausschuss 167 Grüne Kulturabgabe zur Finanzierung kultureller Projekte

Es wird die Erhebung einer Kulturabgabe bei nicht geschäftlich veranlassten Aufenthalten beantragt. Die 

Einnahmen sind zweckgebunden für den Kulturetat Ulms zu verwenden und sollen bei den 

Haushaltsplanberatungen berücksichtigt werden

Hauptausschuss 187 CDU/UfA IVS - Veschiebung geplanter Maßnahmen

Aufgrund der gewaltigen Ausstände insbesondere im Bereich der Schulsanierungen wird die Zurückstellung der 

Nummern 40, 42 und 43 (weitere Unterbringung von Geflüchteten) in der Investitionsstrategie Hochbau 

beantragt.

Hauptausschuss
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